
 

 

 
 
 
 
 

Présents : Jean-Claude COMBE, Cédric DALLA VALLE, Isabelle CONSTANTIN, Dominique DALLA VALLE, 

Véronique BORDAS, Marylène BITEAU, Stéphane CLOCHARD, Raphaël VERNINE, Richard 

CHAPEYROU, Maëva LABRUNIE, Emmanuel BACHELIER, Bastien BOURGET, 

 

Excusés :  Philippe PLANTEBLAT et Romain SAUVAGET. 

 

 

 
 

• Proposition d’équiper les membres du Comité avec un sweat bleu avec logo : Cédric va demander un 

devis. 

 

• Attribution des Postes et Commissions :  

- Vice-Président en charge de l’Administratif (dossier sub, PSF, …) : Jean-Claude COMBE ; 

- Vice-Président en charge de l’Opérationnel (CDO, Sportive, Technique …) : Stéphane CLOCHARD ; 

- Secrétaire Générale : Marylène BITEAU ; 

- Trésorière : Isabelle CONSTANTIN ; 

- Sportive : Bastien BOURGET et Maéva LABRUNIE en co-présidence ; 

- Technique : Emmanuel BACHELIER ; 

- 3X3 : Stéphane CLOCHARD et Richard CHAPEYROU en co-présidence ; 

- Licences : Véronique BORDAS 

- MiniBasket : Dominique DALLA VALLE (Présidente) et Raphaël VERNINE ; 

- Salle et Terrains : Philippe PLANTEBLAT  

 

• Messagerie du Comité : Patrick doit utiliser sa messagerie pro (patrick.cd16@charentebasketball.org) 

pour le MiniBasket et le Basket Ecole au lieu de celle du Comité. Un rappel aux clubs avec les adresses 

de toutes les commissions doit être fait. Stéphane précise qu’elles ont été mises dans le livret de l’AG et 

qu’elles sont aussi sur le site internet du Comité. 

  

• Projet dotation clubs : Il est envisagé d’offrir à tous les clubs à la rentrée un kit « Entrainement » (ballons, 

chasubles, plots, …) en partenariat avec Intersport. Un devis va être demandé. Patrick et Karl de Mansle 

travaillent sur ce sujet.  

 

• Formation : Le Comité s’engage pour prendre en charge une formation par club et pour 1 personne, par 

exemple BF jeunes, adultes ou Micro Basket sur la mandature 2024-2028.  

 

• Salle de Mornac : Un dimanche matin impair on aurait la salle de Mornac pour la formation et 

éventuellement sur les sélections à voir avec le badminton. 

Basket Ecole sur Mornac : 5 classes : CP, CM2 et maternelle. 

 

• Matériel : Patrick et Nicolas doivent faire un état des lieux du matériel, et en racheter si besoin. La CDO 

aussi.  Achat de flèches et plaquettes pour la Commission Sportive. 

3X3 : un partenariat avec HOOPER est en discussion pour l’équipement. 

 

• Communication : Il est prévu de faire des bâches et des voiles pour les manifestations du 3x3 et du 5X5. 

Jean-Claude s’occupe des devis et Stéphane des visuels. 
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• Inter-départ : mail envoyé aux clubs le 15/07 concernant :  

- les modalités de la première phase des championnats interdépartementaux qualificatifs au championnats 

régionaux 

- les poules des championnats interdépartementaux féminins et masculins 

- le programme des tournois de qualification U18M 

  

• Règlements sportifs : Les règlements sportifs du Comité sont à refaire cet été. Il est possible pour le 

Comité de mettre des barrières sur les ententes. 

 

•  Autorisation des inter-équipes dans les CTC ou pas ? La FFBB n’interdit pas mais le Comité peut mettre 

son véto. 

 

 

 

• Sections sportives : Pérenniser la section sportive au collège, voire également le lycée. Emmanuel 

BACHELIER précise qu’il n’est pas sûr de faire 4 ans dans les mêmes conditions avec Nicolas sur son 

comportement trop laxiste avec le principal du collège. 

 

• Missions de Nicolas : Passer dans les clubs sur des entrainements.  

 

• Planning des salariés : Suite à certaines questions d’élus sur les plannings de Patrick et Nicolas, il est 

précisé que ces derniers sont annualisés. 

 

• Potentiel FIBA : 2 joueurs (Soyaux et La Couronne) sont concernés. Nicolas devra aller les voir sur les 

matchs. 

 

 

• Les licences saisies le samedi pour jouer le jour même ne seront plus validées par le comité. 

 

• Réaffiliation :  Tous les clubs sont réaffiliés. 

 

 

 

• Proposition de Stéphane, pour donner suite aux élections, de faire un séminaire avec des tables rondes à 

la rentrée (qu’est-ce qui ne va pas et qu’est-ce que les clubs veulent et attendent de nous ?) sur des 

thématiques différentes. L’idée est retenue. 

 

• Prochaine réunion du Comité Directeur le 29/08/2024 chez Véronique. 

 

• Séminaire de rentrée le 12/09/2024 à 18h30 au Comité. 
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